

## ABSTRAK

**Silviatul Milla**, 2022, *Problematika Dalam Pengelolaan Dana Desa Di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: H. Mohammad. Bashri Asy'ari, MA

**Kata kunci:** Problematika, Pengelolaan, Dana Desa

Dana desa adalah salah satu program kepercayaan pemerintah pusat terhadap desa, dengan tujuan desa dapat mengelola dana secara mandiri melalui program pemerintah desa yang diharapkan mampu meningkatkan potensi dan kesejahteraan desa. Dengan ditebitkannya Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 20 Tahun 2018 tentang Pengelolaan Keuangan Desa membuat pemerintahan desa memiliki badan otonomi sendiri untuk mengelola keuangan desa. Peran dan tanggung jawab yang diterima oleh desa belum diimbangi dengan Sumber Daya Manusia (SDM) yang memadai baik dari segi kuantitas maupun kualitas. Meskipun dana yang dimiliki oleh suatu desa sangat besar, tetapi bila tidak diatur dengan baik dalam perencanaan dan penggunaannya, maka akan mengakibatkan dana tersebut menjadi sia-sia atau tidak bisa memberikan hasil yang maksimal dalam penggunaan dana desa tersebut.

Berdasarkan hal tersebut, maka yang menjadi fokus dalam penelitian adalah apa saja problematika dalam pengelolaan dana desa di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. Serta adakah potensi penyalahgunaan dana desa dalam akuntansi di Desa Padelegan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis studi lapangan. Sumber data diperoleh melalui wawancara, dan dokumentasi. Informasinya adalah Sekertaris Desa, Kaur Keuangan, BPD dan Pendamping Desa Padelegan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan, triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa problematika dalam pengelolaan dana desa di Desa Padelegan antara lain lemahnya kemampuan Pemerintah Desa dalam mengurus administrasi pemerintahan dan belum optimalnya lembaga pengawas menjadi penyebab permasalahan dalam pengelolaan keuangan yang baik. Adapun Indikasi penyalahgunaan dana desa dalam akuntansi di Desa Padelegan belum bisa di buktikan karena minimnya data yang diperoleh.